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1I-311.fJ der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen 

des NJtionllratcs XVll. Gesetzgebungsperiode 

A N FRA G E 

der Abgeordneten Dkfm. Bauer, Dr. Gugerbauer, Eigruber, Mag. Haupt 

an den Bundesminister für Finanzen 

betreffend die steuerliche Gel tendmachung krankenver

sicherungsrechtlicher Behandlungsbeiträge 

Bei manchen Krankenversicherungen (etwa jener der BVA) wird 

für die Inanspruchnahme ärztlichter Leistungen ein "Behand

lungsbeitrag" verrechnet. 

Aufgrund der Zersplitterung des österreichischen Krankenver

sicherungsrechts fühlen sich die Betroffenen gegenüber 

anderen Versicherten oft benachteiligt und fordern zumindest 

die steuerliche Berücksichtigung dieser Behandlungsbeiträge. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Herrn 

Bundesminister für Finanzen die 

A n fra 9 e 

Welche Maßnahmen können Sie sich vorstellen, um den Selbstbe

haI t bei der Gel tendmachung von Krankhei tskosten als 

außergewöhnliche Belastung insbesonders im Hinblick auf die 

"Behandlungsbeiträge" mancher 

zusetzen oder abzuschaffen ? 
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